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「権現の湯」大規模改修、町民からの意見を聞いて
３．7 村田の一般質問

【町の話題】

「戦争させない立科の会」準備会主催

「平和の守り方」学習会
3月10日（土）午後２：００～
立科町公民館2階ホール

お話 岩下 智太郎弁護士 無料

30分の自民党改憲の狙いなどのお話の後、グ
ループに分かれて、話し合います。
その後出た疑問などに、再び岩下弁護士に
応えてもらいます。日頃の疑問なども出し合っ
て、「平和の守り方」を考えませんか。

花文字で
［ＨＡＮＡＭＩＺＵＫＩ］

お昼もやっていると聞いてバイパス沿い
の「花水月」に食事に行くと、何やら楽しそ
うな絵が飛び込んできました。
それぞれの文字に、お花や太陽などが装飾
されています。最後の「Ｉ」は何とオウムです。こ
れが噂の「花文字」。ハワイの記念に描いても
らったそうです。よい記念ですよね。そしてどこ
でも飾り文字の文化があり、素敵です。

H10年、住民の安らぎとふれあいの場として『立科温泉権現の湯』がオープンして以来、20年がたち、
H29年１月には来館者が延べ400万人に達したとのこと。年間300日の営業で町内外のみなさんに親しま
れてきた温泉ですが、ここにきて老朽化が目立ち、外壁のひび割れや雨漏り・結露などに悩まされ修繕
費が嵩（かさ）んでいました。H27年劣化診断、29年から改修検討会議を立ち上げ、改修の概要を決めて
設計依頼、30年大規模改修を計画しています。
このほど議会に概略設計が示されました。私は、「改修計画を図面にして、広く町民にお知らせし、町
民より意見を聞くよう」求めました。 （裏面に質問の概略を掲載）

【権現の湯大規模改修の概要】
外壁／屋根部分防水工事、屋根塗装、張替
温泉館内部／天井塗装・壁クロス張替・カーペット張替・照明器具取替

大広間／畳表替え・照明器具取り替え・広間の半分をテーブル席に
北側にテラス設置

玄関・ホール・廊下／レイアウト変更、玄関右和室を撤去し売店スペースに。
下足入れを一部鍵付きに・防犯カメラ更新・シーリングファンor
サーキュレーター・今のお土産売り場の位置に図書スペースを提案

カラオケルーム／廊下側の壁を撤去し、少し高くして畳敷きにし、
休憩スペースに・カラオケボックス2室設置・喫煙ルームを室外に

男子・女子トイレ／和式便器撤去、ウォシュレットに変更
男女脱衣室／3分の２ほどを鍵付きの脱衣だな設置。
浴室／床を滑りにくいものに交換・カランを定量タイプに変更、天井を耐震化

女子打たせ湯を撤去し、洗い場を増設

【設備関係】
・冷暖房エアコン入れ替え
・男女浴室 給気ファン更新
・排気ダクト一部改修

図書は町民より寄贈
を受けたらどうかと提案



Q？Q ・・ 温泉館の大規模改修についての質問 ・・Q？Q

企画課 遠山課長に聞きました。
Q1, 改修検討会議で検討してきた計画案を、温泉館に張り出したり広報に載せて、

広く町民からご意見を聴取すべきと思うが。 A,検討する。

Q2, カラオケボックスは必要か。個室にしてしまうと入りにくいのではないか。
A,防音の関係もあるので個室に。カラオケのニーズはあるので。

Q3, 現在のカラオケルームの一部をフロアーのままで、健康器具など置いてはどうか。またヨガ・
ストレッチ、健康体操などの運動系の講座を常時組んで、利用者の健康増進に役立ててはどうか。
A.健康教室などの開催については、検討したい。

Q4, 図書スペースについてはたいへん積極的な提案だと思う。蔵書については町民に寄付を
お願いしたらどうか。また子供にも絵本を広げてもらえるように、低い腰掛タイプを用意してはどうか。

A,図書スペースは提案の段階、今後検討する。

Q5, 有料の和室について、料金は1時間1000円は少し高いと思う。もう少し安く
ならないか。また、料理・飲み物は権現亭に注文することを前提として、有料
の部屋だけは、漬物など自家製の手料理を持ち込んでもよいように緩和でき
ないか。 A,検討する。

Q6, 改修スケジュールは？
A, 3月まで設計図の作成 4～5月入札・発注 9～11月の間 2か月
改修工事 （温泉館休館）

Q7, 町の一大事業、町民に愛される温泉館とする上でも、町民の意見を広く聞いて、よりよいもの、
利用しやすい施設にすべきではないか。 A,検討する。

Q8, 年間で8,000人も減っているとのこと、実態はどうか。権現寄席など、利用者を増やす工夫を
提案したい。 送迎用バスの導入をぜひ検討を。
A,リニューアル工事でお客が戻ってくれればと願う。
H25年 63,664人（期間券で入館した人） H28年 71,807人（プリペイドカードで入館）で
これだけを単純に比較すると8,100人程増えている。（ちなみに平成25年度の入館者数は
208,272人、平成28年度は 190,694人です。利用は減少気味です。）

期間券廃止の影響はわからないが、プリペイドカードの良さも分かってもらっており、
100回券、200回券が多い。送迎バスについては、現在所有の町のバス利用は困難。

Q8,回数券（プリペイドカード）の購入状況はどうか。H28年購入…2年間有効
50回券 15,500円 1枚当たり300円 161人
100回券 26,000円 260円 144人
200回券 42,000円 210円 166人 合計471人

Q9, 200回券を購入した人で、例えば、入院して全部使い終わらないうちに期限が来てしまう
と嘆いてる人がいる。救済措置として事前の届け出で、期間延長などできないか。

A,検討する。
Q,10 3か月の期間券復活を望む人が多い。大変利用の多かった（直近で661人が購入していた）

3か月期間券の復活について検討してはどうか。 A,検討する。

温泉館「権現の湯」は町民の財産であり、町民自慢の温泉です。町民より広く意見を募
り、より使いやすいものに変えるチャンスです。ご意見、ご要望をお聞かせください。

カラオケルーム（ホームページより）

和室 蓼科の間 15畳
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